

Neue Botschafter für die Südliche Weinstraße und die Stadt Landau

10 Gästeführerinnen und Gästeführer erhalten ihr Zertifikat



Dieses und weitere Bilder finden Sie [hier](#) zum Download.

Es war ein feierlicher Anlass, zu dem Landrat Dietmar Seefeldt, Oberbürgermeister Dominik Geißler und Beigeordneter Jochen Silbernagel in die Vinothek Par Terre nach Landau eingeladen hatten: zusammen mit Vertreterinnen und Vertretern von Regioakademie Pfalz, Südliche Weinstraße e.V. und mehreren Dozentinnen und Dozenten übergaben sie das Zertifikat „Geprüfte Gästeführerin“, bzw. „Geprüfter Gästeführer“ an die 10 erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen der letzten Gästeführerschulung Südliche Weinstraße und Landau. „Ich habe großen Respekt vor Ihrer Leistung. Es erfordert großen Wissensdurst und Durchhaltevermögen, um bei diesem umfassenden Themenplan bei der Stange zu bleiben und sich am Ende einer Prüfung zu unterziehen.“, sagte Oberbürgermeister Dominik Geißler in seiner Begrüßung. „Jeder und jede einzelne von Ihnen bringt ein geballtes Wissen und ganz eigene Hintergründe und Schwerpunkte mit, um nun als Botschafter für die Südliche Weinstraße und die Stadt Landau aktiv zu werden.“ ergänzte Landrat Dietmar Seefeldt und regte zum Austausch mit den in der

Südliche Weinstraße e. V.
An der Kreuzmühle 2
76829 Landau

Uta Holz

Tel. 06341 940-400
Fax. 06341 940-502
presse@suedlicheweinstrasse.de
suedlicheweinstrasse.de

Interessengemeinschaft „Gästeführer grenzenlos“ organisierten Kolleginnen und Kollegen an.

Von April bis November 2023 drückten die neuen Gästeführerinnen und Gästeführer für 160 Unterrichtsstunden die Schulbank und vertieften ihr Wissen in mehreren Exkursionen. In dem von der RegioAkademie Pfalz organisierten Kurs standen dabei Themen wie Geschichte, Volkskunde, Kunstgeschichte, Landschaft oder Recht auf dem Programm. Dazu gab es Führungen in Landau, Edenkoben, auf Burg Trifels und Schloss Villa Ludwigshöhe. Auch die Frage „Wie gestalte ich eine Führung barrierearm und nachhaltig?“ spielte eine große Rolle. Zum Abschluss fertigten die Prüflinge eine Hausarbeit an und unterzogen sich erfolgreich einer schriftlichen und einer praktischen Prüfung.

Zwei der Dozenten - Rolf Übel, der sein großes Wissen über Burgen und die Festung Landau an die Teilnehmenden weitergegeben hatte, sowie Bernd Wolf mit Tipps zu Methoden und Rhetorik - gratulierten den neuen Gästeführerinnen und Gästeführern und drückten damit ihre Wertschätzung für die Absolventinnen und Absolventen aus. „Mit Ihrem Wissen sind Sie nun bestens gerüstet, um Gäste in Landau, Landauland, Annweiler, Edenkoben oder Sankt Martin zu führen.“, erklärte Uta Holz vom Südliche Weinstrasse e.V., der diesen Kurs gemeinsam mit den Büros für Tourismus Landau, Landauland, Annweiler, Edenkoben und Sankt Martin in Auftrag gegeben hatte, weil dort neue Gästeführerinnen und Gästeführer gebraucht werden.

Die 10 neuen Gästeführerinnen und Gästeführer sind:

- Monika Biegel
- Reiner Herder
- Desirée Hof
- Thomas Kiefer
- Marina Mandery
- Birgit Mohr
- Alexandra Pfeiffer
- Dagmar Poppert
- Mathias Wenzel

Südliche Weinstrasse e. V.
An der Kreuzmühle 2
76829 Landau

Uta Holz

Tel. 06341 940-400
Fax. 06341 940-502
presse@suedlicheweinstrasse.de
suedlicheweinstrasse.de

Pressedienst

Tourismus

Südliche
Weinstrasse
PFALZ

- Michael Walter

Südliche Weinstrasse e. V.
An der Kreuzmühle 2
76829 Landau

Uta Holz

Tel. 06341 940-400
Fax. 06341 940-502
presse@suedlicheweinstrasse.de
suedlicheweinstrasse.de

Zum Wohl. Die Pfalz. 